



Façade est et élévation latérale sud. La façade est parallèle à la voie ferrée, la rangée de thuyas qu'on aperçoit à droite du cliché ont été plantés au XXe siècle de façon à isoler la demeure du trafic ferroviaire. C'est la façade sur laquelle est installé le seul balcon, au premier étage, qui permettait d'apprécier le spectacle du chemin de fer au XIXe siècle.

IVR84_20170300098NUC4A

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

Date de prise de vue : 2017

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation